

Luego de 25 días de agonía, ha fallecido el compañero Marco Antonio Cuadra Saldías, dirigente del Transantiago que se inmoló a lo bonzo en su lugar de trabajo por las infernales condiciones de trabajo, llevado a la desesperación por la patronal, como ayer sucedió con el joven Mohammed Bouzazi en Túnez en 2011.



¡LA PATRONAL DE RED BUS Y EL GOBIERNO SON RESPONSABLES DE LA MUERTE DE MARCO!

¡Ellos son los que lo llevaron a la desesperación al compañero!

¡Ellos son los que imponen las infernales condiciones de esclavitud y súper-explotación a la clase obrera!

Hoy la clase obrera y la juventud combativa de Chile y todo el mundo tienen un nuevo mártir en sus filas. Cínicamente ahora desde el gobierno de la Bachelet, con su Ministra de Trabajo y su Ministro de Transporte, dicen que "lamentan el fallecimiento de Marco", cuando son ellos los encargados de garantizar las condiciones de esclavitud laboral, súper-explotación y salarios de hambre que llevaron a nuestro compañero a la desesperación de inmolarse a lo bonzo para que su voz sea escuchada y la de sus compañeros.

¡A las transnacionales, el conjunto de la patronal y a los gobiernos pro-imperialistas de este régimen cívico-militar no le importa nada la vida de los trabajadores!

Los trabajadores del Transantiago son obligados a trabajar en turnos de 14 ó 16 horas casi sin derecho al descanso ni a la colación, ganando salarios de miseria, padeciendo el hostigamiento y la persecución de la patronal y de la burocracia sindical corrupta y sus listas negras. Estas son las mismas condiciones que semanas atrás llevaron al trabajador Alex de Barbieri a atentar contra su vida en la sucursal de Concepción de Correos de Chile. ¡Basta!

¡Ninguna confianza en este gobierno pro-imperialista de la Bachelet, la Concertación, los golpistas de la DC y el PC! Es este gobierno el que reglamenta y garantiza las "prácticas antisindicales" que son las leyes del Código

del Trabajo pinochetistas hechas al servicio de la sed de ganancias de los explotadores, que amasan fortunas millonarias a costa de nuestros huesos y músculos, mientras el imperialismo sigue desangrando nuestra nación saqueando el cobre y todas nuestras riquezas. Y todo con la garantía de los burócratas sindicales, esos guardiacárceles de la patronal al interior del movimiento obrero, comenzando por la burocracia de la CUT, dirigida por los "pacos de rojo" del PC, que no ha movido un dedo ante la situación de Marco Cuadra, ni cuando el compañero fue llevado a inmolarse ni ahora que ha fallecido. Ellos son los que apoyan a su gobierno de la Bachelet y resguardan al régimen cívico-militar y su maldito Código del Trabajo al servicio de las transnacionales imperialistas.

El fallecimiento del compañero Marco Cuadra no puede quedar impune. La justicia no vendrá de la mano de los jueces de la justicia pinochetista que deja libres a los asesinos de Matías Catrileo, Rodrigo Cisterna, Manuel Gutiérrez, Juan Pablo Jiménez y todos los mártires de la clase obrera y la juventud. La misma justicia que garantiza la impunidad de los milicos genocidas pinochetistas, mientras mantiene en sus cárceles como rehenes a campesinos de origen étnico mapuche y demás presos políticos como Delfín Díaz. La justicia es de clase; sólo la clase obrera puede hacer justicia por sus mártires.

¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a los responsables de la muerte de Marco y a todos los asesinos de la clase obrera de ayer y de hoy!

¡Ninguna confianza en las "mesas técnicas" del Ministerio de Trabajo ni en las comisiones del Parlamento sirviente de las transnacionales de Wall Street! Este gobierno no viene a terminar con el Código del Trabajo, ni a gobernar a favor de los trabajadores. La Bachelet sirviente de Obama sólo quiere sacarnos de la lucha en las calles para terminar de expropiar nuestro combate con sus "reformas" fantoques y profundizar así todos los planes del imperialismo de mayor esclavitud, súper-explotación y saqueo. **¡Los trabajadores sólo debemos confiar en nuestras propias fuerzas!**

Ante el fallecimiento de Marco, la Coordinadora de trabajadores del Transantiago está llamando a un paro el próximo 3/7, extendiendo ese llamado a toda la clase obrera, a los mineros, los portuarios y el movimiento estudiantil combativo. ¡Ese es el camino! ¡Hay que tomar la lucha en nuestras manos! ¡Hay que forjar la verdadera unidad obrero-estudiantil en las calles!

**Este 3 de julio hay que imponer en las calles el Paro General por todas nuestras demandas
¡Hay que paralizar todo el transporte, las minas, los puertos, las fábricas y centros de trabajo!
¡Hay que tomarse todos los liceos y universidades!**

¡UNA SOLA CLASE, UNA SOLA DEMANDA, UNA SOLA LUCHA! ¡TODOS SOMOS MARCO CUADRA!

¡Basta de pelear divididos! ¡Nunca más solos!

¡El reclamo de los trabajadores del Transantiago por condiciones dignas de trabajo en honor a Marco Cuadra, es el reclamo de todo el movimiento obrero y los explotados!

Encabezados por los trabajadores del Transantiago, desde los mineros, los portuarios, desde todas las huelgas obreras, desde los liceos tomados, desde todas las organizaciones obreras y estudiantiles que se reclaman combativas pongamos en pie una...

COORDINADORA NACIONAL DE LUCHA OBRERA-ESTUDIANTIL

para garantizar que el 3/7 se pare todo Chile, incluso imponiéndole el paro general a la CUT

por todas nuestras demandas de salarios, trabajo y jubilación digna contra la estafa de las AFP's, educación pública, gratuita y de calidad, salud, vivienda y transporte gratuito para todos los explotados, para retomar el camino del 2011 y volver a poner a la orden del día la Huelga General Revolucionaria

¡Paso a las asambleas, los comités de fábrica y la democracia directa! ¡Hay que retomar las calles y pelear como los explotados de Brasil! ¡Qué vuelvan las barricadas, los comités de autodefensa y los piquetes de huelga como los que levantaron los mineros sudafricanos en Marikana!

***POR ASAMBLEAS Y COMITÉS DE HUELGA EN CADA MINA, PUERTO, FÁBRICA, CENTRO DE TRABAJO, LICEO Y UNIVERSIDAD
PARA TOMAR ESTA LUCHA EN NUESTRAS MANOS Y GARANTIZAR EL PARO***

¡Los compañeros de la Coordinadora de Trabajadores del Transantiago tienen toda la autoridad para llamar a poner en pie ya mismo esta Coordinadora de Lucha Obrero-Estudiantil para forjar la unidad de los que luchan y pegar como un solo puño por nuestras demandas contra los explotadores, su régimen y su gobierno! ¡Que SITECO, la Unión Portuaria, la ACES, la CONFECH y demás organizaciones obreras y estudiantiles combativas se pongan a la cabeza de hacer realidad este llamado para que nunca más haya un compañero como Marco Cuadra llevado a la desesperación por la patronal y las transnacionales!

NO DEJEMOS PASAR ESTA OPORTUNIDAD PARA PELEAR POR NUESTRAS DEMANDAS DE:

¡Salario mínimo de \$700.000, reajustado según el costo de vida!

¡Reincorporación inmediata de todos los trabajadores despedidos del Transantiago, los portuarios de Mejillones, de la mina Sierra Gorda y de toda la minería!

¡Nacionalización sin pago y bajo control de los trabajadores de todo el Transantiago, el Metro y todo el transporte!

¡Abajo el Código del Trabajo! ¡Fin a la subcontratación y al trabajo eventual! ¡Fin al trabajo esclavo! ¡A igual trabajo, igual salario! ¡Todos a planta permanente! ¡Por la reducción de la jornada laboral y un turno más en todas las fábricas para que todos los trabajadores cesantes entren a producir!

¡Absolución de los petroleros de Las Heras (Argentina)! ¡Libertad a todos los presos políticos de Chile y el mundo!

¡Nuestras demandas de educación gratuita, trabajo, salarios dignos, vivienda, salud, terminar con los despidos y el Código del Trabajo no caben en el podrido Parlamento del régimen del TLC sirviente de Obama!

El camino es el que comenzamos en el 2011:

**¡RENACIONALIZACIÓN SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO DEL COBRE
PARA FINANCIAR LA EDUCACIÓN GRATUITA Y TODAS NUESTRAS DEMANDAS!
¡Fuera las transnacionales! ¡Fuera gringos! ¡Fuera el TLC y el Transpacífico!**

¡Los trabajadores nos organizamos como queremos!

¡Hay que refundar al movimiento obrero de abajo hacia arriba con el método de las asambleas, la democracia directa, los comités de fábrica y las coordinadoras para barrer con el Código del Trabajo pinochetista y forjar la unidad de las filas obreras!

¡Hay que imponer la ruptura de todas las organizaciones obreras con la burguesía y su gobierno! ¡Basta de burocracia sindical y estudiantil! ¡Fuera los "pacos de rojo" de la burocracia de la CUT! ¡Ellos no nos representan!

¡Qué vuelvan los gloriosos Cordones Industriales!

Para ello: ¡CONGRESO OBRERO NACIONAL CON DELEGADOS DE BASE DE TODA LA CLASE OBRERA, JUNTO AL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL COMBATIVO Y LOS EXPLOTADOS EN LUCHA, para centralizar y unificar nuestro combate y conquistar la Huelga General Revolucionaria para echar abajo al régimen cívico-militar de la Concertación, la Derecha y el PC! ¡Fuera la "Piñelet" y todos los sirvientes de Obama y Wall Street de la Concertación, hoy "Nueva Mayoría"!

¡Qué vuelva la revolución socialista como en los '70!

¡HAY QUE HACER DE CHILE UNA CUBA SOCIALISTA!

¡Basta de entregar Cuba a la Cargill y los yanquis! ¡Derrotemos la restauración capitalista de los Castro!

CHILE SERÁ SOCIALISTA O SERÁ COLONIA

el cordonazo

PARTIDO OBRERO INTERNACIONALISTA (CUARTA INTERNACIONAL)
Integrante de la FLTI / Colectivo por la IV Internacional

27/06/2014

elcordonazo2012@gmail.com / www.flti-ci.org